

Mercredi 13 octobre 2010

Couronne Tourangelle | pont-de-ruan

La rentrée du Tennis-Club



Charles Marie, Jean-François Tollié et Marisol Touraine - - Photo NR

Pour sa rentrée, le Tennis-Club de Pont-de-Ruan a reçu la visite de Marisol Touraine, députée et vice-présidente du conseil général et Charles Marie, premier adjoint.

Ce dernier est venu annoncer aux dirigeants du club, l'évolution favorable du dossier du nouveau terrain de tennis. En effet, après l'échec du projet d'échange de terrains avec un entrepreneur, la municipalité a décidé de vendre le terrain actuel au promoteur Foncier Aménagement et d'affecter le produit de cette vente à la construction de nouveau terrain dans le secteur de la Châtaigneraie. Aujourd'hui, le cahier des charges pour la consultation de maîtrise d'oeuvre est prêt et la désignation d'un architecte devrait intervenir d'ici la fin d'année. Le projet devra ensuite être affiné avec les utilisateurs, avec pour objectif une mise en service vers la fin d'année 2011.

Le Tennis-Club compte une quarantaine de licenciés, et son école de tennis accueille, sous l'autorité de Jean-François Tollié, initiateur de premier degré bénévole, une trentaine d'enfants de 6 à 14 ans.

Le bureau du Tennis-Club de Pont-de-Ruan, La Fosse Noire, 37260 Pont-de-Ruan, est composé de Frédéric Malon (président), Dominique Brault (trésorier), Frédéric Voisin (secrétaire).